

Ramírez, Bravo, Roberto, “Reclutan ejidatarios en EU, acusan”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 1 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/01/index.php?section=acapulco&article=009n3aca>

El presidente del Comité de Defensa del Ejido Lomas de Chapultepec, Lauro Torres Valeriano, acusó al presidente del comisariado ejidal, Horacio Zamora Gallegos, de promover la inclusión de “nuevos ejidatarios” que viven en Estados Unidos, algunos de los cuales incluso están en prisión, y de ofrecerles tierras, a fin de crear un grupo compacto que le permita negociar la venta de las hectáreas que el ejido pelea contra la inmobiliaria Acapulco Papagayo.

En cambio, dice el presidente del comité, que fueron excluidos 172 ejidatarios que se oponen a esa operación, y se les retiraron sus derechos comunales.

Señaló que en 2005, el comisariado los demandó por el delito de despojo en virtud de que desde noviembre de ese año instalaron un plantón en las tierras conocidas como Isla Saucedo para impedir que la empresa inmobiliaria se quedara con ella con el argumento de que le pertenece.

Afirmó que durante todo este tiempo habían creído que la demanda en su contra la había presentado la inmobiliaria, y fue hasta dos años después que se enteraron de que en realidad sus acusadores eran el presidente del comisariado y su gente.

“Sabemos que nada es gratis en esta vida. Automáticamente, no sabemos si la inmobiliaria los está subsidiando para que trabajen para ella, porque ¿por qué tanta insistencia en que se les vendan las tierras? La empresa ya perdió el juicio y no tiene nada que ver, pero el comisariado anda insistente en que quiere venderles”, dice Torres Valeriano.

Indicó que no han podido hacer nada para revertir el despojo de sus derechos ejidales porque en la Procuraduría Agraria no les han hecho caso, a pesar de que ya acudieron a Chilpancingo.